

# WÜSTE & MENSCHEN

## Streifzüge mit der Fotokamera

### JUTTA VOGEL FOTOGRAFIEN



**BENEFIZ-AUSSTELLUNG**  
vom 3. Dezember 2017  
bis 14. Januar 2018  
in der Freiraum-Galerie,  
Köln

Seit dem Jahr 1998 bereist Jutta Vogel intensiv die Sahara. Ihre Fotografien erzählen von Wüstenlandschaften und ihren Bewohnern, den Tuareg. Es sind Fotografien, die spontan und ungezwungen auf Entdeckungen und Empfindungen reagieren. Dokumentarische Fotografie, um die Poesie einzigartiger Momente zu bewahren.

Seit 2002 stellt Jutta Vogel ihre Fotografien aus:

- Kulturforum Paul-Gerhardt-Kirche, Köln (2002)
- Street Gallery, Köln – Lindenthal (2003)
- Stadtbibliothek Neuss (2004)
- Rautenstrauch-Joest-Museum, Köln (2005)
- Kulturbunker Mülheim, Köln (2007 und 2011)
- Kanzlergalerie, Universität zu Köln (2013)
- Freiraum-Galerie, Köln (2014)

Die Fotografien in der Freiraum-Galerie entstanden in Algerien, Libyen, im Niger und Sudan.

Aus ihrer Liebe zur Sahara und ihren Menschen gründete Jutta Vogel im Jahre 2003 die Jutta Vogel Stiftung zum Kulturerhalt in den Wüsten Afrika. [www.jutta-vogel-stiftung.de](http://www.jutta-vogel-stiftung.de)

Seit 2015 engagiert sich Jutta Vogel für die Flüchtlingshilfe der Wiku (Willkommenskultur) in Köln-Braunsfeld.

Der Verkaufserlös der Benefiz-Ausstellung geht in Ferienprojekte für Flüchtlingskinder.

Jutta Vogel lebt und arbeitet in Köln.

Jutta Vogel  
Telefon 0221 – 40 95 80  
Fax 0221 – 277 44 37 11  
[jutta@vogel-cologne.de](mailto:jutta@vogel-cologne.de)  
[www.jutta-vogel.de](http://www.jutta-vogel.de)